
Burgdorf, 23.02.2010 
 

N I E D E R S C H R I F T  
 
über die Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Finanzen der Stadt Burgdorf am 
15.02.2010 Sitzungszimmer des Rathauses II 
 
16.WP/WuF/034 
 
 
Beginn öffentlicher Teil:  16:00 Uhr 
Beginn vertraulicher Teil: 17:05 Uhr 

Ende öffentlicher Teil:  17:04 Uhr 
Ende vertraulicher Teil:  17:55 Uhr  

 
 

 
 

 

Anwesend: Vorsitzender 

  Rohde, Paul  

Mitglied/Mitglieder 

  Braun, Hartmut  

  Ethner, Regina  

  Fleischmann, Michael ab TOP 2, 16.03 Uhr 

  Lüddecke, Dieter  

  Rheinhardt, Michael  

  Schulz, Kurt-Ulrich  

  Walter, Klaus-Dieter  

stellv. Vorsitzender 

  Hinz, Gerald  

Beratende/s Mitglied/er 

  Abend, Sven  

  Apel, Robert ab TOP 5, 16.05 Uhr 

Bürgermeister 

  Baxmann, Alfred  

Verwaltung 

  Gawert, Ulrike  

  Hammermeister, Lars  

  Herbst, Imke  

  Scholz, André  

  Trappmann, Hendrik   
 

 

 

T A G E S O R D N U N G  
 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
   
2. Genehmigung der Niederschriften über die Sitzungen am 30.11.2009 und 

07.12.2009 
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3. Mitteilungen des Bürgermeisters 
   
4. Anfragen laut Geschäftsordnung 
   
5. Bebauungsplan Nr. 0-78 "Gewerbepark Nordwest 1. Abschnitt", Satzung 

Bezugsvorlage 2009 0562 (Entwurf) 
Vorlage: 2009 0651 

   
6. Anregungen an die Verwaltung 
   
 Einwohnerfragestunde 
  
 
 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
 

  
Herr Rohde eröffnete um 16.00 Uhr die Sitzung, begrüßte die Anwesenden 
und stellte die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
Die Tagesordnung wurde in der dieser Niederschrift vorangestellten Form 
einstimmig beschlossen. 
 
 

 2. Genehmigung der Niederschriften über die Sitzungen am 30.11.2009 
und 07.12.2009 

 

  
Die Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Finan-
zen vom 30.11.2009 wurde einstimmig beschlossen. 
 
Die Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Finan-
zen vom 07.12.2009 wurde ebenfalls einstimmig beschlossen. 
 
 

 3. Mitteilungen des Bürgermeisters 
 

  
- K e i n e - 
 
 

 4. Anfragen laut Geschäftsordnung 
 

  
- K e i n e - 
 
 

 5. Bebauungsplan Nr. 0-78 "Gewerbepark Nordwest 1. Abschnitt", Sat-
zung 
Bezugsvorlage 2009 0562 (Entwurf) 
Vorlage: 2009 0651 

 

  
Frau Herbst erläuterte noch einmal den Plan zur Art der baulichen Nutzung, 
die im Bebauungsplan festgesetzt ist.  
 
Bei der sich anschließenden Diskussion erkundigte sich Herr Hinz, wie si-
chergestellt sei, dass die festgelegten Größenordnungen der Verkaufsflächen 
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für die Randsortimente auch auf Dauer Bestand haben. 
 
Hierzu erklärte Herr Trappmann, dass bei erstmaliger Einrichtung eines 
Marktes sowie auch bei Nutzungsänderungen eine Betriebsbeschreibung 
vorgelegt werden müsse. Die Einhaltung der Verkaufsflächen könne dann bei 
Bedarf kontrolliert werden. 
 
Nach weiterer Diskussion fasste der Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen 
mit 1 Neinstimme und 3 Enthaltungen folgenden Beschluss: 
 
‚Der Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen empfiehlt dem Verwal-
tungsausschuss den unter 3. formulierten Beschluss zu fassen.’ 
 
 

 6. Anregungen an die Verwaltung 
 

  
Herr Fleischmann teilte mit, dass schon seit längerer Zeit auf dem Mäd-
chen-WC im Gymnasium keine Seife vorhanden sei und bat hier um Abhilfe. 
 
Herr Walter berichtete, dass der Hausmeister der Waldschule erkrankt sei 
und hier z.Zt. eine 1-€-Kraft eingesetzt sei, die ihre Arbeit nicht zufrieden-
stellend verrichte. Er bat die Verwaltung, sich dieser Angelegenheit anzu-
nehmen. 
 
 

 Einwohnerfragestunde 
  

Herr Waldeck beklagte sich darüber, dass vom Rat und der Verwaltung in 
Kauf genommen werde, dass der Baumarkt in Hülptingsen u.U. schließen 
müsse, wenn sich im Gewerbegebiet Nord-West ein anderer Baumarkt an-
siedele. Das könne nicht im Interesse von Rat und Verwaltung sein.  
 
Herr Baxmann erklärte hierzu, dass städtische Interessen nicht hinten 
angestellt werden könnten, um einzelne Gewerbetreibende zu schützen.  
 
Herr Tesch erklärte, dass er als Anlieger im Gewerbegebiet Nord-West 
sehr zufrieden sei und fragte nach, ob es bereits konkrete Interessenten 
für das neue Gewerbegebiet gebe.  
 
Hierzu erklärte Herr Scholz, dass entsprechende Anfragen vorliegen wür-
den, er aber noch keine konkrete Aussage dazu machen könne.  
 

  
  
  
  
 
 
 
Geschlossen: 
 
 
 
 
 
Bürgermeister Ausschussvorsitzender Protokollführerin
 




